

Marco und Sonja Kühnen
Laarscher Weg 8
46446 Emmerich am Rhein

Detlef und Elisabeth Schneider
Am Hasenberg 9
46446 Emmerich am Rhein

An den Rat der Stadt Emmerich am Rhein
z.Hd. Herrn Bürgermeister Hinze

Eingabe an den Rat der Stadt Emmerich am Rhein

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

unsere Kinder (je eins) besuchen das 2. Schuljahr der Grundschule (Hüthum und Liebfrauen). Wie auch viele andere Eltern und Bürgerinnen und Bürger, finden wir es sehr bedauerlich, dass es in drei Jahren keine Realschule mehr geben wird. Zwei Jahre Gesamtschule haben uns nicht überzeugt, sondern unser Bedauern noch größer werden lassen! Diese Schule kommt für uns nicht in Frage!

Eltern, deren Kinder eine halbwegs brauchbare Realschulempfehlung der Grundschule haben, melden diese meist erfolgreich am Gymnasium an. Es scheint daher höchst zweifelhaft, dass diese Schule jemals eine Oberstufe bilden kann.

Es ist schade, dass eine so erfolgreiche Schule wie unsere Realschule geschlossen wird!!

Realschulschulabsolventen aus Emmerich sind sowohl am Gymnasium, an den Berufskollegs als auch in Industrie und Wirtschaft sehr willkommen! Sie sind für die Zukunft gut gerüstet, da die Inhalte und das methodisch-didaktische Konzept der Schulform Realschule stimmen. **Eine Stadt braucht Schulvielfalt!** Außerdem wollen viele Eltern keine Ganztagschule für ihr Kind! Wir haben Kinder und wollen möglichst viel Zeit mit ihnen verbringen. Wie möchten sie nicht nur sehen, wenn sie früh morgens das Haus verlassen und dann erst wieder abends nach dem Sport, der wohlmöglich auch in der Schule und nicht im Verein stattfand! Wie furchtbar! Auch für die Vereine!

Sollte sich die Schullandschaft in Emmerich so entwickeln, wie es momentan aussieht, werden viele Eltern, so auch wir, versuchen, ihre Kinder an einer nächstgelegenen Realschule anzumelden. Das ist ja bereits jetzt der Fall.

Eine Stadt mit nur 2 weiterführenden Schulen, einem Gymnasium und einer riesigen Gesamtschule oder wohl eher Sekundarschule, ist für Eltern mit schulpflichtigen Kindern höchst unattraktiv!

Einige Städte haben diese Signale bereits erkannt und lassen die Realschulen weiter bestehen.

Emmerich würde in jeder Hinsicht gewinnen! Eine kleinere Gesamtschule würde am Standort Paaltjessteege/Brink Platz finden und wesentlich weniger kosten! Am Grollschen Weg müsste nichts verändert werden und außerdem wäre die Schulvielfalt gewährleistet!

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrter Rat unserer Stadt, wir bitten Sie daher dringend, den Bedarf für den Erhalt der Städt.-Hanse-Realschule Emmerich (evtl. durch eine Umfrage) festzustellen und gegebenenfalls den Beschluss, die Realschule auslaufen zu lassen, aufzuheben!!

Bitte handeln Sie schnell, denn noch haben wir eine Realschule! So wäre eine Neugründung nicht notwendig und man könnte das über Jahrzehnte entstandene bewährte Schulprogramm fortsetzen und das Schulprofil erhalten!

Mit freundlichen Grüßen

S. Kühnen
M. Kühnen

E. Schneider
E. Schneider



Emmerich, den 18.08.16

